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TOP 1: Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden

- 18:35 Uhr: Begrüßung durch den Ersten Vorsitzenden Hubert Luhmann. 

TOP 2: Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung
- Laut Satzung muss die Sitzung spätestens 8 Wochen vor dem Temin einberufen 

werden. Bekannt zu geben ist der Termin im Internet und im Schaukasten. Außerdem 
wurde regelmäßig beim Training auf die Sitzung hingewiesen. Eingestellt wurde die 
Einladung am 19.0.2014 und war somit fristgerecht. Hierzu gab es keinen 
Widerspruch

TOP 3: Feststellung der Stimmberechtigung

- Eingetragen auf die Anwesenheitsliste haben sich 14 Mitglieder; davon sind 13 
stimmberechtigt.

TOP 4: Genehmigung des Protokolls der letzten Hauptversammlung

- Das Protokoll der letzten Versammlung wurde im Internet veröffentlich. Es gibt keine 
Einwände und ist somit einstimmig angenommen.

TOP 5: Beschlussfassung über die Tagesordnung

- Die Tagesordnung ist laut Satzung vorgegeben. Es gab keine Einwände, somit ist die 
Tagesordnung einstimmig angenommen. 

TOP 6: Berichte aller Mitglieder des Vorstandes mit Aussprache

1.Vorsitzender  Hubert Luhmann:

1 Der eigentliche Sitzungsrhythmus beträgt 2 Jahre, da momentan aber mehrere 
Vorstandspositionen kommissarisch besetzt sind, findet diese Sitzung außerhalb des 
regulären Rhythmus statt. Die nächste Sitzung findet dann wieder in 2 Jahren statt.

2 Seit einem Jahr wurde nach einer Lösung gesucht, da der Verein auf Grund von 
Brandschutzmaßnahmen vorerst nicht mehr in der Schule trainieren könnte. Der 
Wechsel zur Holteschule hätte einen Wechsel des Trainingstages von Donnerstag auf 
Mittwoch zur Folge gehabt. Nun ist es aber so, dass die Räumlichkeiten im Atrium 
doch nicht verbaut werden und somit können wir in der Schule bleiben. Die 
Holteschule wurde hierüber schon informiert. Der Holteschule wurde angeboten, dass 
wir dort gerne Vorführungen machen und dass die Kinder gerne zum Training 
kommen können, sodass die Kooperation zwischen dem Verein und der Schule 
bestehen bleibt.

3 Mitgliederzuwachs und Trainingsbeteiligung laufen ganz gut. Er ist froh, dass andere 
nun das Training leiten.

2. Vorsitzender Frank Dettner (kommissarisch) ist leider auf Grund von Umbaumaßnahmen 
an seinem Haus nicht anwesend.

Geschäftsführung Mathea Luhmann

Ist froh über die Entwicklung der Trainingsbeteiligung. Würde sich jedoch über mehr 
Unterstützung bei der Vorbereitung von Lehrgängen wünschen.

Jugendwart Peter Donat
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1. Ist sehr froh, dass wir einen neuen Kindertrainer haben. Dominik übernimmt das 
Training und Peter ist als JW anwesend. Er findet es schade, dass wir keine 
Kinderlehrgänge ausrichten (Einwand 1. Vorsitzender, man kann über Jutta B. die 
Kinderlehrgänge als schulische Veranstaltung laufen lassen)

2. In den angrenzenden Hallen sind die Wochenenden leer; da wäre es eventuell nächstes 
Jahr möglich einen Lehrgang auszurichten. Peter würde den Kontakt aufnehmen.

3. Bei der Organisation wäre es schön wenn ein paar Erwachsene dabei wären, damit es 
nicht an einzelnen hängen bleibt.

4. Er würde gerne einen „Erste-Hilfe-Kurs“ hier anbieten für Kinder und Erwachsene. Er
kennt jemanden, der eine Lehrberechtigung hat. Dieser Kurs würde über 2 Tage gehen.
Eventuell werden die Berufsgenossenschaft und der AVNRW einen Zuschuss leisten. 

Webmaster Thomas Laß (kommissarisch) 

Letztes Jahr hat er sich mit dem ehemaligen Webmaster zusammengesetzt und die Website 
komplett  überarbeitet und dann Anfang des Jahres online geschaltet. Vorschläge bitte immer 
einreichen. (Hubert bittet Berichte von Lehrgängen immer einzureichen) Bei Gürtelprüfungen
kommen auch immer Fotos dazu.

Schatzmeister Jörg Krause

1. Konto ist relativ gut gefüllt 5650€  waren es Ende des Jahres 2013. Momentan knapp 
4000€ Die Bargeldkasse ist mit knapp 755€ bestückt. Insgesamt sind es jedoch 
weniger Mitglieder geworden.

2. Bei Gürtelprüfungen bittet er um einen besseren Informationsfluss, da wenige ihre 
Prüfungen bezahlen.

3. Ansonsten waren die Bewegungen in 2013 sehr gering. Gewinn von 29,94€.
4. 2011-2013 muss die Erklärung zur Körperschaftsteuer abgegeben werden. Das 

übernimmt Jörg noch und reicht das dann an 1. Vorsitzenden weiter. 
5. Mitgliedsbeiträge bzw. Abbuchungen sind zu viel geworden, daher gibt er das Amt ab,

da er es zeitlich nicht mehr schafft. Daher dauern die Abbuchungen noch etwas.

TOP 7: Bericht der Kassenprüfer

Nicht viel zu berichten da es nicht viel Bewegung gab. Der zweite Kassenprüfer kann heute 
nicht anwesend sein und wird das Kassenbuch nachträglich unterschreiben. Vorschlag der 
Kassenprüferin den Vorstand und die Kasse zu entlasten.

TOP 8: Entlastung des Vorstandes und der Kassenprüfer; auf Antrag aus der Versammlung 
kann die Entlastung des gesamten Vorstands oder eine Einzelentlastung beantragt werden

Einstimmig angenommen.

TOP 9 Neuwahl von Vorstandsmitgliedern (soweit erforderlich)

1. 2. Vorsitzende Jutta B. ist zurückgetreten. Frank Dettner hat das Amt kommissarisch 
übernommen. Er würde auch für dieses Amt zur Verfügung stehen. Er wurde 
einstimmig gewählt.

2. Schatzmeister Jörg K. tritt zurück und Peter Donat stellt sich zur Verfügung. Er wurde 
einstimmig gewählt.

3. Jugendwart Peter D. tritt zurück und Dominik Steuernagel stellt sich zur Verfügung. 
12 ja und 1 Enthaltung; er ist somit gewählt.

4. Webmaster Tobias Nölle tritt zurück. Thomas Laß hat das Amt kommissarisch 
ausgeführt. 12 ja und 1 Enthaltung; er ist somit gewählt.
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1. Vorsitzender bedankt sich bei allen die ein Amt inne hatten und bei denen, die sich bereit 
erklärt haben ein Amt zu übernehmen. Gerade jetzt beim Mitgliederschwund wird es immer 
schwieriger, auch Vorstandsfunktionen zu besetzen.

TOP 10: Neuwahl der Kassenprüfer (soweit erforderlich)

Frank Dettner fällt raus da er nun 2. Vorsitzender ist. Oliver Sell bleibt 1. Kassenprüfer und 
Ute Kükelheim übernimmt die Funktion der 2. Kassenprüferin. Jörg Krause tritt als 3. 
Kassenprüfer an. 12 ja und 1 Enthaltung, somit sind die Kassenprüfer gewählt

TOP 11: Festsetzung der Beiträge und Aufnahmegebühr

Nicht erforderlich

TOP 12: Änderung der Satzung (soweit beantragt)

Nicht beantragt

TOP 13: Durchführung von Ehrungen gemäß § 9 dieser Satzung

Keine Anträge

TOP 14: Behandlung der vorliegenden Anträge mit Beschlussfassung

Keine Anträge

TOP 15: Verschiedenes

1. Finnentrop

Fahrt mit privaten PKWs. Claudia hat noch 3 Plätze; Simon hat 4 Plätze frei; Mathea hat 4
Plätze frei, Dominik hat auch 4 Plätze frei. Fahrtgeld für die Fahrer: 25, - €.

2. Termine beim Notar bezüglich Wechsel des Schatzmeisters und weil Frank Dettner 
jetzt für das Amt des 2. Vorsitzenden gewählt wurde. Dafür muss das Protokoll 
vorliegen.

3. Möglich wäre es nächstes Jahr einen Lehrgang Roland Nemitz in der ersten 
Jahreshälfte für Erwachsene auszurichten. Hubert würde Kontakt zu Roland 
aufnehmen. Mattenfläche für 60 Leute müsste ausgelegt werden, ca. 250 qm Matte. 
Hubert schickt eine Mail an Frank M. dass wir den Lehrgang ausrichten möchten und 
Roland soll einen Termin nennen. Ab April wäre es möglich, in der Halle etwas zu 
machen.

4. Mattenabbau. Tim findet das sehr ineffizient. Er schlägt vor, 2 Kategorien  einzuteilen.
Da die jungen Mädchen nur eine Matte tragen, könnte man sie  vielleicht dafür 
zuständig machen, dass sie dann die Mattenwagen holen und andere dann die Matten 
in die Wagen legen oder die Mädchen ihre eigene Ecke bekommen, wo sie dann 
immer eine Matte in die Wagen legen.

5. T-Shirts und Pullover  bedrucken lassen. Mathea lässt von Bianca einen 
Kostenvoranschlag machen. 

TOP 16: Beendigung der Hauptversammlung

Schließung durch den 1. Vorsitzenden um 19:37 Uhr.



Heinrich-Böll-Gesamtschule e.V.  Protokoll Hauptversammlung 26.06.2014

Hubert Luhmann Mathea Luhmann

1. Vorsitzender Protokoll


